# Presentan en Actúa propuestas de candidatos y candidatas a alcaldías



A pocas semanas de celebrarse las **elecciones estatales y municipales de Nuevo León, alumnos** de <u>PrepaTec</u> compartieron un espacio con los **candidatos a la presidencia municipal de San Pedro Garza García y Monterrey** para conocer de cerca sus planes y proyectos.

Esto durante las **entrevistas virtuales** a las candidaturas para las alcaldías llevadas a cabo como parte de las actividades del **foro Actúa MX**.

Organizado por alumnos de la **PrepaTec Santa Catarina y la Prepa Tec Eugenio Garza Lagüera**, este fue un espacio dedicado a fomentar el **voto informado**, señaló **Crisantos Martínez**, director de PrepaTec en la Región Monterrey y de Santa Catarina.

"Como institución nos llena de orgullo apoyar a los jóvenes con este foro porque nuestros estudiantes están comprometidos con sus principios y valores, enfocados en **ejercer una ciudadanía responsable y consciente**", mencionó.

Las entrevistas de los candidatos para el municipio de San Pedro Garza García se llevaron a cabo del 26 al 29 de abril.

Mientras que las de los candidatos para el municipio de Monterrey fueron el pasado **5 y 6 de mayo**.

San Pedro Garza García

# Apuesta por la unión, Silvia Martínez

**Silvia Martínez** candidata del PRI a la alcaldía de San Pedro mencionó que de ser elegida buscará terminar con la división entre territorios la cual fomenta el centralismo.

"San Pedro será la conjunción de acciones transversales, presentación y prestación de servicios eficientes y de trabajo entrelazado con el gobierno municipal y estatal", destacó.

# Co-gobernar será la clave, Mauricio Fernández

Estamos planteando blindar nuestro futuro a través de una co-gobernanza, para esto vamos a tener diversos consejos desde donde apoye la ciudadanía sobre todo los jóvenes, aseguró el candidato del PAN **Mauricio Fernández**.

"Algo en lo que voy a trabajar son los programas de desarrollo social, pero en general necesitamos una visión de largo plazo y la única forma de lograr es tener una enorme inclusión ciudadana", aseguró.



width="900" loading="lazy">

Gestión guiada por ejes rectores, Patricia Zambrano

La candidata de MORENA, **Patricia Zambrano** compartió que su visión de San Pedro es un municipio más ciudadanizado guiado por ejes rectores como el de seguridad, sustentabilidad, medio ambiente y apoyo a la mujer.

"De ganar las elecciones me gustaría tener un gobierno ciudadano, impulsando iniciativas que vuelvan al municipio más sustentable y que tenga avances importantes en cuanto a tecnología", apuntó.

## Representación ciudadana, Salvador Benítez

**Salvador Benítez**, candidato a la alcaldía de San Pedro Garza García por el partido Movimiento Ciudadano, destacó durante el diálogo la importancia de un ayuntamiento representativo de la ciudadanía y no de los partidos políticos.

"El gobierno debe funcionar de manera horizontal, en el cual por medio de una tribuna ciudadana participativa se propongan proyectos que trasciendan y se debe fomentar la prevención y abordar las problemáticas a través del uso de tecnologías estratégicas", detalló.



width="900" loading="lazy">

#### La sociedad es primero, Víctor Elizondo

**Víctor Elizondo**, quien es cirujano plástico y actualmente candidato por el partido Fuerza por México, expresó que su labor como doctor en la política es atender a las necesidades de la comunidad.

"Propongo clínicas de salud municipales que permanezcan abiertas, la protección y empoderamiento de la mujer, y el hacer cumplir los reglamentos existentes, de ser elegido me rodearé de expertos en todos los ámbitos del servicio público", expresó.

# Atender necesidades sociales es primordial, Miguel Treviño

Buscando la reelección, el candidato independiente **Miguel Treviño**, reconoció que su candidatura abre la posibilidad de seguir atendiendo las necesidades de los sampetrinos, siendo la movilidad y el medio ambiente algunos de los puntos fuertes a trabajar.

"La movilidad es el problema social más grande del municipio, por eso es primordial implementar rutas privadas y la creación de un circuito donde puedas ir caminando al parque, al gimnasio a cualquier lado", dijo.

#### **Monterrey**

## Seguridad tema indispensable, Víctor Fuentes

El candidato **Víctor Fuentes** a la Alcaldía de Monterrey por la coalición Morena-PT-PVEM-PANAL recalcó la importancia de recuperar la grandeza del municipio a través del orden y la seguridad.

"Mi experiencia como alcalde en San Nicolás me permitirá abonar a la prevención del delito a través de la inversión en la policía, mi compromiso es con los ciudadanos y con mejorar las condiciones de pobreza y desigualdad de la ciudad", aportó.

#### Seguimiento oportuno es clave, Luis Donaldo Colosio

El mayor reclamo de los habitantes es el abandono por parte de los políticos y su falta de empatía con sus necesidades, comentó **Luis Donaldo Colosio**, candidato de Movimiento Ciudadano.

"Monterrey es mucho más que sus calles y plazas Monterrey es todas las personas que vivimos aquí que gracias al trabajo y familias le damos identidad, cultura, rumbo y destino" afirmó.



width="900" loading="lazy">

# Potencializar el talento regiomontano, José Daniel Borrego

**José Daniel Borrego**, candidato por el Partido Redes Sociales Progresistas, externó durante la entrevista su pasión por el activismo, así como las iniciativas que tiene para potencializar el talento existente en Monterrey.

"En materia de género, el gobierno debe ofrecer programas de educación, trabajo y soporte emocional a las mujeres, otro asunto relevante será mejorar el transporte público mediante subsidios que ayuden a los transportistas", recalcó.

#### La educación es el mayor reto, Yolanda Cantú

La educación debe ser la base para cambiar el pensamiento de la gente y abrir paso a una sociedad más organizada, compartió la candidata del PAN, **Yolanda Cantú**.

"Necesitamos hablar de egresos, ingresos y deudas para saber qué es lo que necesitan los regiomontanos, además necesitamos funcionarios jóvenes con bases firmes y competentes", dijo.



width="900" loading="lazy">

# Va por ciudad vanguardista, Patricia López

La desigualdad de género, el rezago educativo y la movilidad son algunos de los problemas principales que vive la población de Monterrey, aseguró **Patricia López** candidata del Partido Encuentro Solidario.

"Es importante incentivar el uso de vehículos no motorizados y facilitar el acceso de internet y tecnología gratuito para esto buscaré habilitar bibliotecas públicas en los parques de la capital", expresó.

#### Enfoque en espacios digitales, Magdaleno Pérez

El candidato del partido Fuerza por México, **Magdaleno Pérez** dijo que Monterrey es una ciudad caracterizada por su industria, pero que necesita evolucionar hacia entornos digitales.

"La ciudad está preparada para ser una smart city, esa es una necesidad, tenemos que atender otros temas como la pobreza y la seguridad, pero nos estamos quedando cortos en temas de tecnología e innovación", puntualizó.

# Construir una nueva política, Francisco Cienfuegos

El nuevo gobierno debe tener la capacidad de romper paradigmas, aseguró **Francisco Cienfuegos**, candidato de la coalición PRI-PRD.

"La ciudad de Monterrey es una ciudad formadora de bienestar por ello uno de los principales retos que tenemos es de la desigualdad de género y brecha salarial, porque hombres y mujeres deben tener las mismas oportunidades", comentó.

#### Sobre Actúa

Creado desde el 2012 el **Foro Actúa** se ha caracterizado por abrir espacios a diversas figuras públicas y políticas que buscan algún puesto de liderazgo en el país.

Organizado por Actúa, el cual forma parte del programa de ciudadanía del Comité Ejecutivo de la Federación de Estudiantes del Tec (FETEC), este año busca promover el voto informado entre los alumnos y a la comunidad en general.

Con información de Valeria Flores, Regina López-Puerta y Miranda Saucedo.

\*Las propuestas de los candidatos y las candidatas a la alcaldía de los municipios de San Pedro Garza García y Monterrey fueron presentadas en esta nota en orden cronológico de sus intervenciones en el Foro Actúa.

## SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: